



**Studio**

**35 m<sup>2</sup>**

**Réf. VM683**

**2 300 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Coquet STUDIO situé dans l'immeuble 'MONTE-CARLO STAR', l'une des résidences les plus prestigieuses du Carré d'Or et l'unique à être face au Casino et au Port de Monaco. Résidence sécurisée 24/7 avec piscine intérieure chauffée à l'eau de mer et solarium. L'appartement d'une surface totale de 35 M2 se compose de : hall d'entrée, séjour ouvert sur loggia, cuisine équipée, salle de bains. Il jouit d'une loggia de 5 M2 avec vue dégagée. Vendu avec un cellier au 2<sup>e</sup> étage et un emplacement de parking au 1<sup>er</sup> sous-sol.

Charming studio located in the 'MONTE CARLO STAR' building, one of the most prestigious residence of the Carre d'Or, the only one facing the Casino and the Harbour. 24h security service, indoor heated swimming pool with solarium. The 35 sq.m apartment is composed of: entrance hall, living room opening onto loggia, fitted kitchen, bathroom. It enjoys 5 sq.m loggia with clear view. Sold with a cellar on the 2nd floor and a parking space on the 1st underfloor.

## **DOTTA**

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

